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建設環境委員会 

平成27年7月1日（水） 

午前10時00分～午前10時03分 

議会第4会議室 

【出 席 委 員】山口弘展委員長、山下伸二副委員長、実松尊信委員、池田正弘委員、 

武藤恭博委員、西岡義広委員、福井章司委員、黒田利人委員 

【欠 席 委 員】松尾和男委員 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

 

○山口委員長 

 おはようございます。それでは、建設環境委員会を開会いたします。 

 本日、松尾委員におかれましては、欠席という旨の御連絡をいただいておりますので、

その旨お伝えいたします。 

 それでは、採決に入る前に、今回、当委員会に付託された議案について反対意見はござ

いませんでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ないようでございますので、全ての議案について一括して簡易採決を行いたいと思いま

すが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしということですので、そのように採決いたします。 

 お諮りいたします。 

 当委員会に付託された第47号、第54号、第55号、第59号及び第63号議案について、原案

を可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしと認めます。よって、当委員会に付託された全ての議案について、原案を可

決すべきものと決定いたしました。 

 以上で採決を終了します。 

 それでは、本会議での委員長報告はいかがいたしましょうか。 

（発言する者あり） 

 それでは、議論の内容としましては、環境部、二酸化炭素の分離回収装置が一番やはり

議論されたことだと思いますので、その部分と、ラムサール条約の湿地賢明利用推進事業

について、意見の中ではビジターセンターができるまでの間に、やはりもうちょっとあの
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辺を工夫しなければいけないのではないかというような御意見も出ましたので、その2点

をあわせて委員長報告とさしていただきたいと思います。 

 最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

 本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については委員長に委任さ

れたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 それでは、建設環境委員会はこれをもって終了いたします。どうもお疲れさまでした。 

 


